
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Tina  Wirnsberger,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 12. April 2018 von Klubobmann GR Mag. Armin Sippel 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Tina Wirnsberger  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 10.04.2018 
 
 

Betreff:  Zwischenbericht des Grazer Energiemasterplans ‐ Interview 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

In  der  Printausgabe  der  Wochenzeitung  „Der  Grazer“  gab  der  Abteilungsvorstand  des 
Umweltamtes  ein  kurzes  Interview,  in  dem  auch  Sie  die  fachliche  Meinung  Ihres 
Abteilungsvorstandes mit der einen oder anderen Wortmeldung drapierten.  
 
Unter  der Rubrik  „Kurz  gefragt…“ wurde Herr DI Dr.  Prutsch  durchaus  apokalyptisch. Der 
Inhalt des  Interviews wird zur Kenntnis genommen, doch stellt sich unsererseits die Frage, 
wie es zu diesem Gespräch gekommen ist. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Erfolgte gegenständliches Interview auf Ihre Weisung hin, bzw. – sofern dies nicht der Fall 
ist – waren Sie über den Inhalt informiert? 
 


